Thema: "Künstliche Intelligenz (KI)",

Hilfe bei extremen Wetter-Ereignissen?

20.08.2023

Hier spricht Christus Melchisedek.

Ihr wisst, dass sich das Wetter im Verlauf der Jahre *extrem* geändert hat. Es gibt große Hitzewellen, sie werden immer *stärker*. Die Temperaturen steigen immer *höher* an. Es gibt *längere* Dürreperioden. Dann gibt es auch immer *stärkere* Niederschläge, die dann zur Folge Überschwemmungen haben. Die Stürme werden auch immer *stärker*.

Ihr selber wisst, dass das Wetter manipuliert wird! Es gibt militärische Anlagen (in Amerika, in Deutschland, in Russland), die dieses - eurer - Wetter beeinflussen. So werden Stürme produziert, so werden Niederschläge produziert. Und sie können *ganz gezielt* eingesetzt werden auf der Erde. Dies ist *eine* Form von Kriegswaffe! Dies ist *eine* indirekte Form, das Land zu vernichten, die Menschen zu vertreiben (so, wie es ja gerade in Hawaii passiert).

Natürlich erlebte die Erde *immer wieder* klimatische Veränderungen. Doch in diesem Zeitalter, in dem ihr jetzt lebt, sind diese extremen Reaktionen *von Menschen* gemacht. Sei es durch diese Maschinen - diese Technik, sei es durch die Gier des Menschen, weil sie der Erde so viel entzieht und ihr zu wenig gibt, oder seien es bewusst ausgeführte, gezielte Attacken von Menschen, die Menschen vernichten und vertreiben möchten. So ist der *heutige* Stand!

Ihr fragt, ob KI in dieser Hinsicht eine unterstützende Lösungsfindung ist?

WENN es im Willen des Menschen ist, kann KI helfen zu unterstützen!

Es können Technologien gebaut werden, die verschüttete Menschen in Erdbebengebiete ausfindig machen können.

Es können Roboter gebaut werden, die eingesetzt werden bei Überschwemmungen (beim Wegräumen von Schutt), bei Vulkanausbrüchen (beim Wegräumen von Asche).

DAS alles ist möglich. Doch die Seite der Zerstörung ist *im Moment* noch viel größer vorhanden als die Seite des Erhaltens - auf eurer Erde.

Hättet ihr *nicht* die Unterstützung von der geistigen Welt, die diesen Planeten wirklich unterstützt (dass er nicht zerbärstet), wäret ihr *schon lange* nicht mehr existent auf eurem Planeten Erde!

Es gibt Technologien, die unabhängig von KI sind. Doch der Mensch ist noch zu wenig entwickelt, um diese empfangen zu können.

Es ist die neue Generation, die diese empfangen wird, eure jungen Menschen. Denn diese jungen Menschen sind daran interessiert, die Erde wieder in Ordnung zu bringen. Sie sind daran interessiert, diesen Planeten wieder zu richten, diese Planeten wieder in ein Gleichgewicht zu bringen, damit sie weiter auf diesem Planeten leben können.

Es ist die neue Generation, die die *neuen* Informationen zu *neuer* Technik, zu *neuen* Technologien, von der geistigen Welt bekommen wird.

KI ist eine Überbrückung, *wenn* sie positiv eingesetzt wird. Doch es ist *nicht* die Endlösung, weil es fortgeschrittenere Techniken gibt.

Die Geldgier (die Macht der verschiedenen Staaten, alles an sich zu reißen, die Überhand zu gewinnen) ist noch *viel zu groß*. Deshalb wird die KI *noch nicht* in einem positiven Sinne eingesetzt.

Es gibt kleinere Nischen, wenn es um Informationen geht. Ihr könnt sehr viele Informationen bekommen, die euch die KI liefert. Doch - auch da - geht es nicht einfach darum, diese zu übernehmen. Sondern es geht *auch* darum, diese zu überprüfen! Denn es sind menschliche Gedanken, die übernommen wurden. Deshalb gilt es, diese zu überprüfen.

Es gibt Annehmlichkeiten im Alltagsleben, die ihr mit KI habt - das schon. Doch wenn man es weiter fasst und es ausdehnt auf die Städte, Länder - auf die ganze Erde, auf den Planeten selbst. Dort wird sie noch viel, viel zu wenig als eine Technik eingesetzt, die *wirklich* etwas Gutes bringt.

Messgeräte für Katastrophengebiete (Gebiete, wo es Erdbeben gegeben hat), können verfeinert werden. Auch die Kontrolle des Gesteins kann verfeinert werden. Dort gibt es Möglichkeiten, diese Intelligenz zu nutzen. Es gibt auch viele Überwachungsinstrumente, die für einen positiven Zweck eingesetzt werden können.

Das ist möglich. Doch *wenn* wir es im größeren Rahmen ansehen, ist die Zerstörungslust, die Machtübernahme (einiger Familien auf diesem Planeten) oder die Rachsucht (verschiedener Länder, Staaten) *noch so groß*, dass der negative Gebrauch dieser KI noch überhand hat.

(Durchgegeben an ein Channelmedium, das anonym bleiben möchte.)